
Verein der Freunde und Förderer der Edith-Stein-Schule e.V. 

                         Erfurt, im Advent 2019 

Liebe Freunde und Förderer der Edith-Stein-Schule, 

 

wieder ist ein Jahr vergangen und es sind nur noch wenige Tage bis Weihnachten.  

Im Namen des Vorstands unseres Vereins wünsche ich Ihnen allen eine besinnliche 
Adventszeit und ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest im Kreis Ihrer Familien.  
Vielleicht hatten Sie sogar Zeit, das Adventskonzert der Schule zu genießen! Die 
Weihnachstage geben Ihnen hoffentlich die Gelegenheit, für einige Tage den Alltag 
hinter sich zu lassen und in der Familie neue Kraft zu schöpfen, um mit Zuversicht 
ins Jahr 2020 zu starten. 

Wieder haben die Schüler und Schülerinnen der 
Schule wunderschöne und besondere Motive für die 
Weihnachtskarten gestaltet, die Sie vielleicht schon 
gesehen und gekauft haben. Den Weihnachtsbrief 
des Fördervereins verschönert dieses Jahr das Bild 
eines Engels in der Nacht. Er steht in diesen Tagen 
für die Verkündung der Frohen Botschaft. Unsere 
Engel sind unsere Kinder, die in der Schul-
gemeinschaft und darüber hinaus Freude bereiten 
und gute Botschaften in die Welt tragen. 

Sie liebe Freunde und Förderer sorgen durch Ihre 
Unterstützung dafür, dass wir als Förderverein in der 
glücklichen Lage sind, dabei mithelfen zu können, 
unsere Kinder dabei zu fördern und die christliche 
Gemeinschaft zu unterstützen. 

Zum Jahresende danken wir als Vorstand des Fördervereins sehr herzlich für diese 
Unterstützung, die der Verein und damit die Schulgemeinschaft von Ihnen erhalten 
hat. 

Der Förderverein konnte in 2019 wiederum viele gute und nachhaltige Projekte auf 
den Weg bringen. Wir haben Bewährtes unterstützt sowie neue Projektideen 
aufgegriffen. Um Ihnen einen Überblick über die Fördermaßnahmen zu geben, 
möchte ich nur beispielhaft einige Projekte erwähnen, die wir unterstützen konnten:  

 

 Die Teilnahme am Modellprojekt Europaparlament MEP in Paris, Straßburg 
und Berlin 

 die Teilnahme an den Thüringer Theatertagen 

 die Fahrt zu den United World Games 2019 nach Klagenfurt 

 die Pilgerfahrt im Rahmen der Projekttage 

 die Oasentage 2019 

 die Anschaffung der IPads für die IPad Klasse 



 die Anschaffung einheitlicher Skijacken für die Lehrer und Lehrerinnen, die 
unseren Kindern die Skifreizeit im Februar ermöglichen 

 die Unterstützung des Projekt „Lesekompetenz“ durch Beschaffung von 
Büchern. 

 
Erinnern möchten wir Sie an das Schülerstipendium, das der Förderverein - wie in 
den vergangenen Jahren - wieder auf den Weg gebracht hat. In diesem Jahr konnte 
der Förderverein leider nur ein Stipendium vergeben. Mit dem Schülerstipendium 
wollen wir Schüler und Schülerinnen vorrangig ab der 9. Klasse bei einer selbst 
geplanten und vorgeschlagenen Maßnahme unterstützen, die nicht in erster Linie 
dem Freizeit- und Erholungsbereich zuzuordnen ist. Zudem soll das Vorhaben für die 
Edith-Stein Schule eine nachhaltig positive Wirkung haben. In der Schule liegen die 
aktuellen Flyer für das Stipendium 2020 aus und die Bewerbungsfrist läuft noch bis 
zum 19.01.2020. Die Resonanz war im ablaufenden Jahr leider übersichtlich, so dass 
ich die Gelegenheit nutzen möchte, auch die Eltern darauf aufmerksam zu machen. 
Wenn Sie mehr Informationen zum Stipendium haben möchten, finden Sie diese auf 
der Homepage der Schule unter der Rubrik des Fördervereins. 
 
Gerne danken wir an dieser Stelle noch einmal den Mitgliedern und Förderern 
unseres Vereins und auch dem Kollegium der Schule für die gute Zusammenarbeit 
zum Wohle des schulischen Lebens. Ohne Sie und ihr Engagement wären die 
genannten Aktivitäten nicht möglich. Wir bitten Sie herzlich, unserem „Verein der 
Freunde und Förderer der Edith-Stein-Schule e.V.“ auch im kommenden Jahr 
gewogen zu bleiben. Die Bankverbindung des Fördervereins bei der Pax-Bank lautet:  

IBAN DE67370601935000223010, BIC: GENODED1PAX. 
 
Wie immer bitten wir Sie an dieser Stelle, uns über alle Adress- und 
Kontoänderungen möglichst umgehend - gerne unkompliziert per Mail an den 
Förderverein - zu informieren.  
 
Im November dieses Jahres fand die turnusgemäße Mitgliederversammlung statt. 
Erfreulicherweise ist in den letzten zwei Jahren die Mitgliederzahl unseres Vereins 
auf über 660 angestiegen, so dass die Grundlage für unsere Fördertätigkeit gefestigt 
werden konnte. Leider haben sich zur Mitgliederversammlung nur 10 Mitglieder 
eingefunden. Das ist schade. Ich möchte Sie ermuntern, zu den offenen 
Vorstandssitzungen zu kommen und sich an unserer Arbeit zu beteiligen. Im neuen 
Jahr treffen wir uns das nächste Mal am 21.Januar 2020 um 18.30 Uhr in der 
Teestube der Schule. Die weiteren Termine werden auf der Homepage der Schule 
bekannt gegeben. Die Sitzungen sind eine gute Gelegenheit, sich von der 
Vorstandsarbeit ein Bild zu machen und sich für eine Aufgabe im Vorstand zu 
begeistern. Kommen Sie gern mit Ideen und Anregungen auf uns zu. Wir würden uns 
freuen. 

Es grüßt Sie für den Vorstand des Fördervereins sehr herzlich 

 

Ihr Thomas Kramer  

(Vorsitzender) 

 

Bildnachweis:   Weihnachtsmotiv von Frieda Moderegger 


